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3 25 １　北谷町の防災について 　１月１日に能登半島地域で大規模な災害が発生

した。今なお避難所生活を送られている住民の方

が多数おられると聞く。北谷町の防災について伺

う。

（１）北谷町の備蓄品（飲食料品等）は何人が何

日過ごせる分の備蓄がされているか伺う。

（２）女性向け備蓄、乳児用品の備蓄はしっかり

とされているか伺う。

（３）他市で学校に備蓄がされていると伺った

が、北谷町でも中学校区内の学校で備蓄ができな

いか伺う。

（４）他市で防災ビルの１階でコンビニエンスス

トアを置き、備蓄倉庫内の品物を巡回させ破棄を

出さないようにすると伺ったが北谷町でもできな

いか伺う。

（５）自主防災会組織の結成件数を伺う。

町長

２　桃原公園東側について 　緑豊かな桃原公園が東側まで安心安全な町民の

憩いの場となるよう次のことを伺う。

（１）桃原公園東側は窪地となっていて安全に使

える場所ではない。窪地を底上げし、フラットに

できないか伺う。

（２）車道側にあるトイレを撤去できないか伺

う。

町長

３　インクルーシブ公園につ

いて

　子ども達の心を豊かにし、誰もが分け隔てなく

過ごせる北谷町の実現のため、障がい児も健常児

も、子どもから高齢者まで誰もが一緒に遊べるイ

ンクルーシブ公園の整備ができないか伺う。

町長

４　ミハマ７プレックス前ス

クランブル交差点について

　ミハマ７プレックス前スクランブル交差点は平

日の昼間でも渋滞である。右折車線はあるが、自

動車が途切れないため信号が赤でも突き進んでい

き事故が起きてもおかしくない状況である。そこ

で、右折矢印信号を取り付けて頂くように沖縄警

察署及び公安委員会と協議をしてもらえないか伺

う。

町長


